



## Des élèves de 3e voient le fonctionnement d'une COP

publié le 14/06/2022

### Descriptif :

Vendredi 10 juin, dix élèves de 3e4 se sont rendus au lycée Jean Monnet pour assister à la simulation d'une COP (Conférence of the parties) [...]

**Vendredi 10 juin, dix élèves de 3e4 se sont rendus au lycée Jean Monnet pour assister à la simulation d'une COP (Conférence of the parties)** organisée par des professeurs et des élèves du lycée. Cela s'inscrivait dans leur programme d'Histoire.

Ainsi, **ils ont pu assister à la présentation des données climatiques, aux discours et aux négociations entre les délégations des différents pays** afin de cerner un peu mieux le fonctionnement de ces Conférences et la manière dont chaque pays prenait ses engagements.

**Un bilan des engagements était fait avec un logiciel pour voir s'ils suffisaient à éviter de dépasser les 2°C d'augmentation de la température terrestre.** A la fin, un goûter était offert, moment très apprécié de quelques-uns !



